



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



## El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán despliega sus atractivos en la Feria Presura 2025

*El alcalde de la localidad ha sido hoy protagonista en la Feria Nacional de Repoblación que se desarrolla en San Martín del Rey Aurelio (Asturias).*

**Viernes, 03 de octubre de 2025.**

NOTA DE PRENSA

El proyecto Conecta Rural llega hasta el Principado, de la mano de Cristian Delgado. El regidor municipal ha participado, esta tarde, en uno de los ágoras de este foro nacional, en el que participan expertos y agentes de todo el territorio nacional. El alcalde ha dado a conocer el trabajo que se lleva a cabo desde los ayuntamientos de Barruelo de Santullán y Brañosera. En este caso, el presidente de la corporación municipal explica que **“hemos dado a conocer las políticas que han llevado, por ejemplo, a lo que llevamos de año, haber aumentado la población en más de 60 personas”**.

Asimismo, Delgado ha explicado **“cuales son las bonificaciones que se han introducido tales como el Plan de Fomento del Alquiler, el Premio Emprende Barruelo, o los nuevos servicios como el de Madrugadores, entre otros”**. El alcalde incide en que **“la repoblación debe trabajarse desde el propio territorio, aunque ha reclamado una mayor financiación en este sentido, para que lo podamos hacer”**.

En este caso, Cristian Delgado recuerda que **“contamos con financiación de la Junta de Castilla y León y del Estado, para estas cuestiones, pero también hace falta apoyo técnico, puesto que la repoblación se trabaja desde todos los frentes y con políticas serias”**.

Decenas de personas y expertos se han interesado por el trabajo del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán y de Brañosera, en una feria, que se llevará a cabo, a lo largo de todo el fin de semana, y en la que el alcalde tendrá reuniones y encuentros con distintos agentes que trabajan en favor de la repoblación.

**“Cuando finalice, haremos balance de nuestro paso por Asturias”**, remata el regidor.

